

# 西山地区の実践活動

## 令和元年度

令和元年度、西山地区では3つの実践・チーム活動が行われました。

### 「あいさつ」チーム

あいさつを通して地域の安全安心の強化を目指す「あいさつ」チーム。今年度は、にしやま大運動会の横断幕を西山地区在住の雫石中学生の生徒たちと作成し、新たなあいさつの輪を広げることができました。また、“ヤッホーかるた大会”を全2回開催し、そのうち1回は御所地区のコテージむらで行い、活動を知ってもらおうきっかけづくりができました。

### 「西山マップ」チーム

訪れた人に西山の深い魅力を感じてもらい、交流人口の増加を目指す「西山マップ」チーム。今年度は、2019しずくいし産業まつりに“森林鉄道展”を出展し、展示のほか、記録映画の上映や絵本の読み聞かせ、オリジナルノベルティの配布などを通して、町内外へ西山の産業・歴史を広く知ってもらおうきっかけとなりました。

### 「にしやま大運動会実行委員会」

地区内小学校の統合を機に、PTAや体育会とともに地域住民の交流の場づくりを目的に活動する「にしやま大運動会実行委員会」。今年度は西山小学校の運動会の午後に“第2回にしやま大運動会”を開催しました。プログラムの最後には、横断幕をバックに、雫石中学校伝統の応援を生徒たちが披露するなど、更なる交流の場として広がりをもつことができました。

